

Montevideo, 1º de mayo de 2023

Ante la conmemoración de un nuevo primero de mayo, el Frente Amplio hace llegar un fraternal saludo a todas las trabajadoras y trabajadores y a su central única, el PIT-CNT.

El movimiento sindical uruguayo es un pilar democrático y un motor de avances sociales que se traducen en conquista de derechos y mejores condiciones de vida de las trabajadoras y trabajadores de nuestro país.

Nos oponemos a la ofensiva política del actual gobierno que ha pretendido debilitar la incidencia del movimiento sindical impulsando normativas que, lejos de cumplir con el mandato constitucional de favorecer la acción sindical como pilar de la República, pretende interponer obstáculos al necesario desarrollo de la organización de la clase trabajadora.

Esa misma ofensiva ha impuesto una reforma jubilatoria que impone a las trabajadoras y trabajadores más años de trabajo para cobrar peores jubilaciones, acordando una agenda del retroceso que profundiza la impunidad para los responsables del terrorismo de Estado, debilita las empresas públicas, pone en riesgo la seguridad de las infancias y consolida el modelo de profundización de la desigualdad.

A 50 años de la heroica Huelga General con la que la clase trabajadora respondió al golpe de Estado del 27 de junio de 1973, reconocemos hoy y todos los días el papel fundamental de la lucha sindical en la construcción de lo mejor de nuestra democracia.

Por eso hoy, en un nuevo primero de mayo saludamos las decenas de actos que a lo largo y ancho del país reafirman la vigencia histórica de la unidad de las trabajadoras y trabajadores.

¡Viva el primero de mayo!

FRENTE AMPLIO